



Una candidatura que vale 15,000 millones de pesos

LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN
TREJO

engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

El diputado morenista **Ignacio Mier** cree que si Morena en San Lázaro aprueba la desaparición de fideicomisos del Poder Judicial que suman 15,000 millones de pesos se habrá ganado la candidatura a la gubernatura de Puebla.

Y si de paso concreta una revancha del Ejecutivo contra el Judicial, mucho mejor.

Tendrá su estrellita en la frente.

Lo que no está midiendo el diputado son las consecuencias para el país.

Si ya de por sí el sistema de justicia en el país deja mucho que desear, eliminar esos fideicomisos afectará no solo la calidad del servicio de por sí ya cuestionada-, sino también la

infraestructura, la contratación de personal y en general las condiciones generales de trabajo de 55,000 personas que laboran en el Poder Judicial.

Mier repite la historia de lo que ocurrió con otros fideicomisos hace un par de años, como el Fonden, cuyos recursos fueron tomados por el gobierno sin que se informara en qué se iban a aplicar.

Ahora tenemos desastres naturales cada vez más graves pero no hay dinero para apoyar a los damnificados.

Pregunte usted a quienes viven en Acapulco cómo les fue antier con el temporal y si han recibido algún tipo de ayuda oficial.

Y hoy será Puerto Vallarta y poblaciones aledañas afectadas por el huracán Lidia, (categoría 4 de 5 posibles) quienes demandarán la ayuda que estaba prevista en el Fonden, ahora desaparecido.

¿Para qué quiere los 15,000 millones del Poder Judicial el gobierno? ¿En qué los va a aplicar?

Ayer la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública aprobó por 30 votos a favor y 27 en

contra el exterminio de esos fideicomisos y es muy probable que mañana se apruebe la medida en el pleno de los diputados porque la oposición no cuenta con los votos necesarios para evitarlo.

Así que sume usted a los pendientes que heredará el próximo gobierno: un sistema de salud quebrado, Pemex en ruinas y un Poder Judicial maniatado por puritito hígado.

•••••

El viernes próximo la dirigencia nacional de Morena definirá a los precandidatos que participarán en las encuestas para elegir a quienes competirán por 8 gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

Como sabe, hace unos días los consejos estatales elaboraron sus listas dejando fuera a políticos de reconocido peso.

Los estatutos del partido presidencial establecen que el Comité Nacional tiene la facultad de sumar a dos precandidatos a las listas que elaboraron los consejos estatales.

Por ejemplo, en el caso de Puebla, es casi un hecho que será incluido el senador **Alejandro**

Armenta, dejado fuera por el consejo estatal de Morena, pero que, según adelantó **Mario Delgado**, es un personaje con amplio reconocimiento en la entidad.

Ya veremos el viernes las listas finales.

•••••

Bien por el Gobierno mexicano, que repatrió a 265 connacionales que se encontraban en Israel, que vive ahora mismo una guerra en contra del grupo terrorista Hamás.

Lo que sigue sin estar bien es que el presidente **López Obrador** se sigue resistiendo a calificar los actos terroristas como lo que son y a condenar a Hamás.

Ya la canciller **Alicia Bárcena** trató de aclarar que México “aboga por la paz, el diálogo y la protección de civiles sin matices.

“Instamos a terminar con ataques indiscriminados y la violencia contra civiles por parte de Hamás y por parte del ejército de Israel en Gaza”, escribió en sus redes sociales.

Bien a bien cómo que no se ve una condena categórica por lo que sucede en Medio Oriente. ¿O sí?